

neux, qui ne donnent généralement que de faibles rendements d'avoine ou d'orge de médiocre valeur, revenons à la culture du seigle, qui donne presque toujours un plus fort rendement d'un grain de meilleure qualité. Au point de vue alimentaire, un boisseau de seigle vaut un peu plus qu'un boisseau d'orge; tandis que la valeur argent du boisseau d'orge était de \$1.58 en 1917, celle du boisseau de seigle était de \$1.78.

S'il y a encore déficit dans notre production de blé en 1918, nous pourrions combler ce déficit par une surproduction de seigle. Les circonstances nous obligeront très probablement à l'avenir de couper notre farine de froment d'une certaine quantité d'autre farine pour la fabrication de notre pain, et aucune autre n'est plus saine ni plus nutritive que la farine de seigle.

---